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第 102讲  为什么非信不可 
 
我们刚刚考察过耶稣为我们做了什么，那么耶稣有没有要求我们对他做些什么呢？

有的。在福音书里，耶稣确实对我们有很多的要求。他不是要求我们担负一大堆沉重的道

德责任，也不是要求我们恪守一大堆繁琐的宗教律法，更没有规定我们只有样样达标的

人，才能到他这里来，不是的。耶稣的要求很简单，只要到他这里来就可以，就这么简

单。只要愿意，人人都可以到他这里来。 

到他这里来，是什么意思？我把他概括成这么几个意思，就是相信他。第一，就是

相信他。第二，是唯独他。然后，就合于他，与他合一。吃喝他，效法他，跟从他。大概

这么几方面。这就是到他这里来的意思。 

他没有一样是让我们自己去做什么，去做什么，去做什么，修行啊，善行啊，德行

啊。他都是说到他这里来，跟从他，效法他，吃喝他，唯独他，定睛他，都是讲的以他为

中心的。 

那么现在我们讲为什么要信耶稣？ 

旧约强调的是神的律法和人恪守律法的行为。新约强调的是神的恩典和人领受恩典

的信心。这个对照是非常鲜明的。 

旧约圣经说：谨守遵行神吩咐的一切诫命，这就是你们的义了。(参申 6：25) 

新约圣经却说：你们得救是本乎恩，也因着信，这不是出于自己，乃是神所赐的。

也不是出于行为，免得有人自夸。（参弗 2：8） 
福音在旧约里预备，在新约里成形。耶稣为我们所做的一切，归根到底是什么呢？

就是恩。耶稣要求我们对他所做的一切，归根到底是什么呢？就是信。好简单，好简单。 

 
 

第一节  信是耶稣呼唤的焦点 

 
第一节，信是耶稣呼唤的焦点。 

我们大家一起来回顾一下，上帝所要求于我们的，不是我们自己的本事，而是我们

对他的信心，这个非常明确的。 

因为他清楚地知道，人是何等的的败坏不堪，何等的昏聩不明，何等的软弱无力，

根本没有本事救自己，一点都没有。 

上帝清楚地知道，天下没有一双肉眼可以认出他的本体，也没有一副头脑可以测度

他的智慧，也没有一种德行可以配得他的悦纳。 

那么与此同时上帝也清楚地知道，唯独饥渴的心灵就可以触摸他。单纯的信心可以

看见他。像婴儿一样的谦卑，就可以进入他的奥秘。就是耶稣说的：父啊，我感谢你。这

些事，你向聪明通达的人藏起来，向婴孩就显出来。（参太 11：25）指的就是奥秘。 

于是我们看到，耶稣对所有来到他面前的人，不管是罪犯还是法官，不管是外邦人

还是犹太人，不管是求医的还是求道的，对他们的要求都是一个，哪一个？信心。 

耶稣传道生涯中，苦口婆心所说的一切话，舍生忘死所做的一切事，都是为了一

点，让我们信他。你看： 
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他以信劝说人，他说：你们信神，也当信我。（约 14：1） 

他以信鼓励人，不要怕，只要信。不要疑惑，只要信。（可 5：36；约 20：27） 

他以信来表扬人，他说：那没有看见我就信的，有福了。（参约 20：29） 

他以信来责备人，说：你们还是不信吗？（参约 6：36） 

他以信警告人，说：你们若不信我是，必要死在罪中。（参约 8：24） 

他以信对天父祷告，说：父啊，使他们与我们合而为一，好叫世人可以信是你差了

我来。（参约 17：21-22）你看，他一直讲到这个信。 

他以信对两个瞎子说：你们信我能作这事吗？（太 9：28） 

他以信对外邦女人说：妇人，你当信我。（约 4：21） 

他以信对世界深深地叹息，说：唉，这不信又悖谬的世代啊，我忍耐你们要到什么

时候呢。（参太 17：17）即使人子再来的时候，能在这世上遇见信德吗？（参路 18：8）

他对世界的哀叹，也是哀叹世界的不信。 

他行神迹是为了让人信，他说：若不看见神迹，你们总是不信。所以有许多人看见

他行的神迹，就信了他的名。（约 4：48；2：23） 

他上十字架，从死里复活，也是为了让人信。他说：现在事情还没有成就，我预先

告诉你们，叫你们到事情成就的时候，就可以信。（约 14：29） 

那福音书的结尾，四本福音书，最后一本约翰福音的结尾是说：但记这些事，是要

叫你们信耶稣是基督，是神的儿子。（约 20：31）都是落脚在这个信上面。可见耶稣多

么看重信，可见圣经多么强调这个信。 

不仅如此，我们还特别指出一点，就是耶稣带领 12 个门徒的时候，怎么带领他们

的，注意啊，这给我们牧会带来一个绝对的榜样。他怎么带 12 个门徒的？他最注重他们

的不是别的，是他们的信心。他责备门徒最多的一句话是什么？ 

你们这些小信的人哪，为什么胆怯呢?（参太 8：26） 

你们这些小信的人哪，为什么疑惑呢？（参太 14：31） 

你们这小信的人哪，为什么因为没有饼就彼此议论呢？（参太 16：8） 

你们的信心在哪里呢？（路 8：25） 

然后门徒问耶稣，为什么我们不能赶出那鬼呢？耶稣说，因为你们的信心小。（参

太 17：19-20） 
复活以后又责备门徒：你们为什么愁烦？为什么心里起疑念呢？先知所说的一切

话，你们的心信得太迟钝了。（参路 24:25;38） 
哎呀，你看他带门徒怎么带的？我发现，耶稣责备他的门徒，最多的、反复的、不

停的一句话，而且责备 12 个门徒一起的话，就是信心小，信心小。 

还有，最典型的一件事是什么？在最后的晚餐上，耶稣知道彼得要三次否认自己，

那个时候他怎么说的？西门，西门，想得着你们，好筛你们，像筛麦子一样。但我已经为

你祈求，叫你不至于失了信心。（路 22：31-32） 
耶稣为彼得祷告，没有为他的遭遇祷告，尽管他将遭遇严厉的试探。耶稣没有说，

我为你的遭遇祷告，耶稣也没有为彼得的行为祷告，尽管他的行为软弱不堪。耶稣只为彼

得的信心祷告。所以我们后来才看到，彼得严峻的遭遇没有改变，彼得软弱的行为没有改

变。但是，彼得却非但不像犹大一样丧失信心自杀身亡，反而三次向耶稣表白，我爱你，
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我爱你，我爱你！为什么？因为他真的没有失去对耶稣的信心，他真的相信耶稣的恩典和

怜悯，他真的相信不管自己多么不堪不配，耶稣对他的爱不改变。 

这不正是耶稣为他祷告祈求的结果吗？所以说耶稣祷告是很管用的，说我叫你不至

于失了信心。彼得后来真的证明给耶稣看，我没失了信心。我那么糟糕，我都说我爱你。

犹大不是，犹大不相信耶稣爱他，所以上吊了。其实你想一想，如果犹大不上吊，到耶稣

面前，像彼得一样痛哭流涕的，是吧，后悔莫及，耶稣一定饶恕他的。因为一个悔改的心

胜过金子。 

显而易见，耶稣所说，像筛麦子一样筛门徒，筛的就是他们的信心。你注意啊，耶

稣说那个话的时候说，要像筛麦子一样筛你们，我为你祷告，叫你不至于失了信心，这两

句话是连着的。那筛麦子就是筛信心。撒旦最狡猾的一点，就是让你失去对神的信心。它

控告你，是让你失去信心，对不对？它为什么控告你？你不配呀你，你这个样子，这么一

想，你立刻就泄了气了。  

失败了以后的最大的效果，不是说你这个人变的好不好，不看重你这个东西。撒旦

看重的是什么？你投不投靠上帝。知道，要击垮彼得必须击垮他的信心，否则就对他一点

辙也没有。这就是为什么在最紧要的时刻，耶稣单单为彼得这个领头羊，他的信心祷告。

而且他还讲嘛，说你回头以后，要激励你的弟兄。耶稣就知道，他为彼得祷告信心，信心

不倒的彼得，必定回头，必定站立，然后还必定激励他的弟兄。 

信心，是人对神信仰的焦点。因而是耶稣呼唤的焦点，因而也是魔鬼搅扰的焦点。

信仰就是一个战场，是什么样的战场呢？是一场残酷的信心争夺战。 

在我生病的时候，我脖子上长疙瘩，怀疑是淋巴癌。她争战得胜之方那个系列，里

边有专门对疾病争战的，我听了不知道多少遍。听的结果就是信心大长、大增。本来是浑

身病怏怏的，觉得好像病魔包围着自己，听着听着就蹦起来，哈利路亚！得胜！赞美主！

一个人在屋子里大声喊叫，撒旦就退去了，那个时候就得医治了。就是信心的问题。没有

信心讲道理有什么用。所以要宣告，要赞美，要感恩，撒旦就退去。就见神的面，就进神

的院。 

Ok，这是第一节，信是耶稣呼唤的焦点。 

 
 

第二节  信是无穷宝库的钥匙 

 
第二个信是无穷宝库的钥匙。我们看到耶稣对信心的重视，简直到了无以复加、不

可思议的程度，强调这个信。 

每一个认真看待耶稣的人，都不能不想一想，他对信心为什么这么重视。这种重视

到底意味着什么？答案是，因为耶稣知道，他自己是一座恩典的宝库。恩典的大门只能靠

信心进入，他是为我们好。他带了万般的宝贝来白白地送给我们，没一个人要。 

为什么不要？说不配。被律法、被宗教奴役了几千年的犹太人，哪里相信有白白的

东西呢？别说他们了，我们中国人都说，没有免费的午餐。好家伙，你拉了两车皮免费的

午餐来，还那么好吃，你说白吃，其中有诈。所以，耶稣自己心里清楚，只有凭着信心，
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才能进入恩典的大门。因为恩典不是凭交换，不是你买的，不是你挣的，不是你配得的，

只能是白白的。 

那个白白的谁相信呢？那只能有信心的人。信的人可以到他里边领如下的恩典，我

列了一些。我根据圣经，根据耶稣，我列了有哪些恩典，他带来的，他的宝库里面储藏

的，就是白白的、我们唾手可得的。 

第一、信就得拯救，就是脱离罪的咒诅，脱离罪的奴役。 

圣经说：信他的人，不被定罪。（约 3：18） 

然后说，信而受洗的必然得救。（可 16：16） 

你的信救了你，平平安安地回去吧。（路 7：50） 
这不仅是指病，也是指罪。 

第二，信就得生命，就是今生更丰盛，来世有永生。 

圣经说： 

你们信了他，就可以因他的名得生命。（约 20：31） 

一切信他的不至灭亡，反得永生。（约 3：16） 

信他的人，必永远不死。（参约 11：26） 
第三，信就得地位，什么地位呢？就是神儿女的地位。 

圣经说：凡接待他，就是信他名的，他就赐给他们权柄，作神的儿女。（参约 1：

12） 
第四，信就得医治，就是回到身心灵的健康状态，这个我不用多讲。讲了很多了。 

第五，信就得神迹，就是看见超自然的作为。圣经上说，绝对地说：信的人必有神

迹随着他们。（可 16：17） 

然后，又反过来讲：因为他们不信，耶稣就在那里不多行异能了。（参太 13：

58） 

第六，信就得能力。什么叫得能力？就是能做出不同寻常的事。 

耶稣说： 

你若能信，在信的人，凡事都能。（可 9：23）。 

就是对这座山说，挪开此地投在海里，他也必给你成了。（参可 11：23-24） 

第七，信就得满足，就是心灵不再饥渴。 

耶稣说：到我这里来的，必定不饿。信我的，永远不渴。（约 6：35） 

你看他说，信我的永远不渴。他没有说，表现好的，永远不渴。接着又说，信我的

人，如经上所说，从他腹中要流出活水的江河来。（参约 7：38） 

第八，信就得光明，就是脱离世界的阴暗和人心的暗昧。他说，我到世上来，乃是

光，叫凡信我的，不住在黑暗里。（约 12：46） 

我这里边全是讲信，耶稣全是讲信。这么多宝贝，这么多恩典，这么多祝福，这么

丰盛的神的本性，给我们带来的，都是一个字，信，这是钥匙。拿钥匙来，进宝库，随便

取。 

然后第九，信就得工价。他说：信神所差来的，就是做神的工。做工的得工价。

（约 6：29；路 10：7） 
第十，信耶稣就得耶稣，这是最要紧的，因为信什么就得什么。 
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保罗说：因信基督耶稣，我们都是神的儿子了。你看！然后，我如今在肉身活着，

是因信神的儿子而活。活着的不再是我，乃是他在我里面活着。（参加 2：20；3：26） 

你注意，保罗这话含义很深。你信耶稣，你就成了耶稣。跟随耶稣的人，就成了基

督徒，就是小基督。 

为什么单单一信，好像看起来只是一个心理现象，却有这么神奇的功效，完全进入

一个新的境界。信心之门，进了这个门，别有洞天。 

 
 

第三节  信是启动恩典的按钮 

 
那么接下来就讲，为什么有这么神奇的功效？ 

第三节，我讲信是启动恩典的按钮。 

本乎恩，因着信。（弗 2:8）再没有什么比这六个字更清晰、更准确了。如果说，

神的恩已在大自然中，在阳光、雨水中就是，在十字架上，在空坟墓里，为我们做成了，

已经成就了，那么，建造这个信仰大厦，就只剩下最后一道梁木，就是人的信。 

恩已经在先了，等着我们信，等着我们取，等着我们拿。这就是为什么耶稣常常对

罪人跟病人说这么一句话，你的信救了你。 

我们看到耶稣对血漏的妇人说：女儿，你的信救了你。（太 9：22） 

对瞎子说：去吧，你的信救了你。（可 10：52） 

对麻风病人说：起来，走吧！你的信救了你。（路 17：19） 

对有罪的女人说：你的信救了你，平平安安的回去吧！（可 5:34） 

你的信救了你，这句话听起来好像不是神救人，是人自己救自己。好像决定性是

人，不是神一样。 实际上是这样吗？不是这样。为什么呢？因为实际情况是，神的恩典

和能力已经在等着我们，已经在包围着我们。我经常举这个例子，就好像空气，空气早就

预备好了，早就一直在包围着我们，早就等着我们呼吸。你原来是一个拒绝呼吸、快要窒

息的人，你听神的话，你相信神的话，你一呼吸就活了。这个时候人就可以对他说，你的

呼吸救了你。实际上是空气救了你。 

神的恩典又像电源，就在耶稣这个电插座里。人的信心就像电插头，只要一插进

去，光明就来了，温暖就来了，能量就来了。我相信耶稣讲的这些话，那个含义都是很清

楚。就是说，所有的恩典，我都给你预备好了，你来取。而取的前提就是信。 

所以我说： 

信心本身不是力量，却是进入上帝无穷力量的枢纽。 

信心本身也不是美德，但是却是进入上帝神圣美德的通路。 

信心本身更不是真理，却是进入上帝至高真理的大门。 

是信心使葵花向着太阳。 

是信心使鸟儿欢快地歌唱。 

是信心使孩子安卧在母亲的怀里。 

是信心使陷入绝望的人有盼望。 
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自古以来，神一直以其丰富的恩典，向人发出邀请。你信吗？所以耶稣来了以后，

他传道是指着大自然传的，指着花，指着鸟，指着草，指着空气，指着雨水，指着阳光，

经常见的景象都说了一遍，撒种的，牧羊的，收割的。 

任何一个信仰，如果不建立在你眼睛所能见到的现实上，它就没有力量。所谓现实

就是说，你不可否认的铁一般的大自然，你活在其中。耶稣说，这就是恩典，你能否认

吗？通过现实才通向信仰。当然信仰超越现实。他彻底敞开了天父家里的恩典之门，向人

们的信心，向我们的信心，发出了永恒的邀请。 

 
 

第五节  信是恩典唯一的相识 

 
最后一节，信是恩典唯一的相识。 

这个意思是什么意思呢？就是恩典不认识别的，恩典只认识信心。我希望你能理解

这个意思，恩典不认识你的功劳，如果它认你的功劳，它就不是恩典了，这很简单嘛，对

不对？就好像我们说爱不认识金钱。如果你对象只认得你的钱，那个爱就是说谎。只有当

你是穷光蛋的时候，他依然爱你，那是真的爱你。  

恩典只认得因信它而要它的人。谁信它，谁就要它。谁要它，它就属于谁。换句话

说，恩典只是用来信的，不是用来买的，不是用来换的，不是用来赚的，也不是用来挣

的。这些词的含义，你们都清楚。如果你买来的不叫恩典，你交换来的不叫恩典，你赚来

的不叫恩典，你挣来的也不叫恩典。  

神的法则完全不同于人的法则。人间有一些天经地义、千古不变的法则，跟我们的

信仰的法则格格不入，比如等价交换，公平公正。还有多劳多得、论功行赏，还有赏罚分

明、爱憎分明，如此等等，但是它们依赖的心理基础，和它们带来的心理效果，都是一

点，就是不信，就是不信这世界上有白白的恩典。 

所以耶稣说得不错，他说：这是一个不信的世界（太 17：17）。哈利路亚！你知

道他说这话的时候，我从心底里佩服耶稣，你是最伟大、最深刻的哲学家，他用一个不信

概括了这个世界。 

中国古人也有不少这样的话，什么人心隔肚皮，害人之心不可有、防人之心不可

无，逢人只说三分话、不可全抛一片心，都证明一句话，这是一个不信的世界。 

仔细想一想，人类社会的确是以不信为根基的。你们想想，为什么有钞票？因为人

信不过，不能随便拿东西。为什么有锁？人类发明了锁，因为人信不过，会偷东西。为什

么电脑有密码？因为人信不过。为什么有法院？因为人信不过，连律师也信不过。为什么

还有最高法院？因为一般法院也信不过。为什么要有上帝？因为连最高法院也信不过。为

什么各国要有军队？因为国与国信不过，如此等等。不信 

是人类文明的一个本质特征。 所以耶稣那句话要记住，这是一个不信的世界。这

个含义很深很深。我们不仅从教义、神学的角度来理解，狭隘的角度，还要从宽广的哲学

的角度、历史的角度、文化文明的角度来理解耶稣。因为耶稣不仅仅属于神学教义，他属

于整个人类的文明文化。他的每一句话你解开以后，都可以通用在中国历史、欧洲历史，

各个历史上。 
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恩典打破了所有这一切。它放开自己让人拿，它完全信赖人，也要人完全信赖它，

但是整个人类都不适应。因为人类的本质，他的习惯，已经是不信。而恩典呢，是建立在

你必须信的基础上，才能领受的。这是为什么上帝白白送来那么好的东西，还要苦口婆心

地劝你，拿吧，拿吧，拿吧。我们就说，不拿，不拿，不拿。为什么不拿？假的，假的，

假的。还靠自己，我还是靠自己的修行修炼，心里踏实。对，自己挣来的自己吃着香。拿

了人的手短，吃了人的嘴软，把这一套用在耶稣身上。 

真的，我们传福音的时候，要怀着怜悯之心，可怜的人哪！当然我们在怜悯别人之

前先怜悯自己吧！我们自己是不是有信心来支取持神的恩典，遇到点小事就开始怨天尤

人，就不相信神的爱了。 

恩典一点都不接受交换，任何交换都是对它的玷污。即使用伟大的德行、苦行、修

行，也无法挣取它。任何挣取它的企图，都是对它的亵渎。它是这么神奇！要得到它，只

有一个办法，就是白白地来取它。 

白白地、无条件地来取它，这是对它最大的尊重。为什么？原因再简单不过，如果

恩典不是这样子，它就不是恩典。 

想想一个母亲怎么对待怀中的婴孩吧，母亲就是恩典。想想家，孩子从小在家里长

大，吃家里的，用家里的，毫不客气，自然而然，这就是恩典。婴孩为什么这么心安理得

地承受恩典？不用说，凭着信心，浑然无觉的信心。信心大到一个地步的时候，你是浑然

无觉的，不觉得我是在使劲儿有信心。小孩不用使劲儿，他对母亲就是有信心。所以什么

时候我们对神的信心大到一个地步，连努力都不用努力，成了习惯，你就学会凡事上投靠

神。听天由命，顺天从命，乐天知命。这个命，这个天，就是神。  

我讲道的时候讲过这个例子，我现在再给大家讲，就是我女儿小时候，每个礼拜三

晚上去教会聚会，大概九点钟的时候聚会结束，她来电话让我去接她。电话铃一响，

Daddy come。啪，挂了。然后我就颠颠颠开车去接她。有时候我就想，我说怎么这么顺

服呢？怎么这么听话？而且有时候她九点钟没来电话，我就心焦如焚。我就想还不来电

话，还不来电话？最主要的还不是这一点，我是佩服她的信心之大。她打电话的时候，二

话都不说的，就是 Daddy come！啪就挂掉。她从来不怀疑我不去。而她的信心大到这个

地步，是因为我的恩典、我的爱，已经让她毫不怀疑。  

我们跟天父祷告的时候，如果有我女儿这么点信心就好了。上帝，来。我们要说一

大堆呢，上帝啊，你是何等慈爱。你看我女儿，如果打电话说，Daddy 呀，你来呀，不管

是刮风下雨，你都得来啊，你千万别忘了我，因为你慈爱，因为你是我爸爸，所以你必须

来啊。 

我就老从孩子身上看到上帝的心意。其实，我们在上帝面前就是孩子，就是孩子。

这个不在于你说多说少，就在于你的信心大小。所以保罗说我们呼叫阿爸父。我们不是作

奴仆的心，而是作儿子的心，呼叫阿爸父。我觉得有一个标志，什么标志就是？你祷完告

以后，你心里放得下放不下。我女儿打完电话，心里放得下，该玩玩，该吃吃，她心里放

得下。我们很多人祷告完了以后，心里放不下，老挂记这件事，是吧？上帝啊，刚才我祷

告了，现在进展怎么样？那就说明你不是凭信心祷告。当然这个要练了，这个每个人都要

操练。我们也是在神的信实中，来认识他的信实。 
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我觉得，耶稣对我们显明了天父百分之百的恩典。但是同时他也期待着我们对他百

分之百的信心，不要 99%。有一点空隙，撒旦就钻进来，或者因为律法，或者是因为知

识，或者因为你过去不好的经历。你祷告的时候，只要心一亏，心一虚，你自己都不相信

上帝会听你的。你只有理直气壮，我的神，不是因为我好，是因为你好，是因为你的怜

悯。正因为我不好，所以我才需要你的怜悯。正因为我不好，你的恩典才是如此宝贵，是

不是？正因为我拿我的行为换不来，所以才需要你的恩典。 

我们来到神面前的时候，完全是凭着信心。记住一点，任何东西，不管它多么美

丽，多么有理，多么让你佩服，只要你听了它之后，看了它之后，让你对神的信心动摇，

或者受腐蚀，你说：撒旦，退后去！ 

经常跟一些弟兄姐妹分享的时候，他们会提出很多理由来，但是，我说神爱你，他

说但是什么什么。我说滚它的但是，撒旦，退后去！不要有但是。 

 
祈祷 

来，我们一起来到神面前，我们一起来感谢。 

我们的主啊，我们的神，耶稣基督，我们来感谢你，你是何等的真实！何等的爱我

们！你把那最好的给我们，白白地给我们，因为你把你自己献上。 

主啊，我们真的是亏欠你，因为我们常常在你的恩典面前缩手缩脚，我们疑心重

重，我们真的是可怜！求你怜悯我们，体恤我们不过是泥土，我们从来没见过你这么好！

所以我们看见以后，真的是好得不敢相信，喜得不敢相信。 

主啊，求你体谅我们，体谅我们！我特别求你加添我们的信心，让我们这些小信的

人在你面前站立起来。就像我们对父母一样，我们在你的面前真的是孩子，你体谅我们，

也引导我们，也关怀我们，抱着我们。当我们站不起来的时候，你就抱着我们。主啊，谢

谢你！反正我们是你的孩子，这一点永远不会改变。 

奉耶稣的名祷告。阿们！ 

 
 
 

102讨论题 

a. 对你而言，为什么一定要信耶稣？ 

b. 结合你的经历，请谈谈为什么信心是进入恩典的按钮？ 
 

 


